
１　開　会

２　事務局長あいさつ

３　審議事項
　(1)　常任委員会からの委任事項
　　ア　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市歓迎・接伴基本計画（案）について
　　イ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市売店設置運営要項（案）について
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（リハーサル大会で使用したテント・長机等のレンタル額の報告）
　出店料は，実際に発生する経費を考えると安価となっている。事務局内では，市
民総参加を目標に掲げていることもあり，市内業者は「無料」でもいいのではとい
う意見もあったところであるが，経費の一部負担を依頼するということから，「市
内業者2,000円」という設定を提案させていただいた。

　リハーサル大会には何店舗の出店があったのか。また，本大会の規模はどのよう
に考えているのか。

　燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会
　指宿市実行委員会
　第５回総務・広報専門委員会　議事録

日　時
　令和２年２月26日（水）

場　所

　18時 ～ 19時50分　

　ふれあいプラザなのはな館
　（２階）会議室４

議　　事

　委員４名

　委員長，副委員長，委員５名，事務局４名出席者（11名）

欠席者（４名）

審議事項
（１）常任委員会からの委任事項
　　ア　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市歓迎・接伴基本計画（案）につ
　　　いて
　　イ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市売店設置運営要項（案）につい
　　　て
　　ウ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市保険加入要項（案）について
　　エ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市遺失物・拾得物取扱要項（案）
　　　について
（２）その他の事項

　売店の開設時間についてはどのように考えているのか。状況によるが，ピーク時
を過ぎた後，閉じることをしてもよいのか。

　開設時間を遵守していただくよう，出店者には依頼したい。しかし，ただし書き
にもあるように，出店者とも協議を行い運営したい。

　市内でも様々なイベント等が開催されているが，出店料金はどのようになってい
るのか。

　まず，昨年開催したリハーサル大会では，出店料は無料で募集・運営した。出店
料は，いぶすきマルシェや先催県の出店料を参考に設定した。また，市外業者の出
店料を市内業者の2.5倍で設定している例が多く参考にした。

　テント等は実行委員会が準備するとしている。実際，準備するには費用が出店料
ではまかないきれないと思うが，おもてなしということで実行委員会がみるという
ことか。実行委員会の収支等に影響はないか。
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　リハーサル大会では14～15店舗（１日あたり）の出店をいただいた。会場や駐車
場の関係もあるが，リハーサル大会以上の規模にしたい。

　会場レイアウトはないか。出店数や配置等のイメージがわかない。

（バドミントン競技リハーサル大会の会場レイアウト図を準備）

　出店数に関しては申込があれば受け入れるということか。

　出店者はどのような業者を想定しているのか。

　先催地を見たところ，地元業者が売店で飲食物や土産品を販売しているものが多
数で，的屋といわれる業種の出店はなかった。本市でも同様のイメージでいる。

　今回，要項には記載はないが，説明会の開催を検討している。その際，ある程度
のエリア分けを行った上で抽選等を行い，設置場所を選定していきたいと考えてい
る。

　出店料免除の売店の場所はどのように考えているか。

　免除の売店を優遇するか否か等，事務局でしっかりと協議を行った上で説明会に
臨み，出店者から苦情がでることがないようにしたい。

　設置場所や出店者の条件等があえば，可能な限り売店を設置したい。

　出店場所はどのように決定する予定か。

　説明会で説明を行い，出店者全員の共通認識を図った上で，出店料の支払いや許
可証の交付等を行ったほうがよい。また，水道の使用についての決まりはしっかり
と定めるように。

　観客はどの程度を見込んでいるのか。

　イベントで露店の総括を担ったが，やはり様々な問題や出店者同士のいざこざが
でてくる。慎重な選定が必要。

　事務局側で売店に求めるもの，例えば，飲食は指宿の特産を使用しているもの等
のイメージをもう少し要項に組み込むことができればと思う。

　出店料は前払いか。

　そうである。

（バドミントン競技リハーサル大会の会場レイアウト図を配付，会場及び観客動線
について説明）

　ソフトボール競技会は会期が３日間で延べ15,000人程度，また，バドミントン競
技会は会期が４日間で延べ15,000人程度を見込んでいる。オリンピックでのメダル
が期待されている競技のため，観客人数をこのように予想しているが，屋内競技は
観客が外（売店）に出てこないというリハーサル大会等の経験もあり，予想してい
た収益が得られなかった場合等を考えると，出店料を高額には設定しにくい。
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　　ウ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市保険加入要項（案）について
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　(2)　その他
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５　閉会

　出店者（土産品屋）としては，同じ人が毎日購入することは見込めないため，こ
の金額設定でも出店を悩む。料金を上げた場合，出店希望があるかが不安。

　出店料はこの設定でよいと思うが，事務局で出店数や売店のデザインをしっかり
と持ち，リハーサル大会で出店した酒造組合等，指宿の特産を取り扱う店舗は出店
料を免除する等の柔軟な対応をしてほしい。

＜原案どおり報告＞

　特になし

＜原案どおり報告＞

　　エ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市遺失物・拾得物取扱要項（案）について

　要項３で拾得物受理書（写し）を交付するとあるが，コピー機を設置するのか。

　簡易なコピー機の設置を考えている。

　記載を断られた場合の対応はどのように考えているのか。

　特になし。

　要項ではなく，取扱時のことではあるが，最初に権利発生の有無を確認し，権利
放棄の場合は処理簿への記載を省く等，簡略化できるよう内容や取扱いを明確にし
たほうがよい。

　権利の問題があるため，警察署の指導もありこのような流れとした。書類として
残したいため，基本的には記載を依頼したい。

　実施本部や実行委員会で協議し，拾得者に負担がかからないよう，実施していき
たい。

＜原案どおり報告＞
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